

# Una adulta mayor muere al ser atropellada por un delincuente

**DELITO.** *Hombre robó un celular y cuando escapaba por la vereda impactó a la mujer de 75 años, quien había salido a sacarse una foto con familiares que la visitaron.*

Matías Gatica Lindsay

**U**na mujer de 75 años falleció al ser atropellada por un "motochorro" que escapaba luego de perpetrar el robo de un celular en Maipú. El hombre escapó del lugar y ayer era buscado por Carabineros.

El hecho ocurrió pasadas las 20:00 horas del lunes cuando un hombre que se transportaba en una motocicleta sin patente le robó su celular mediante la modalidad de "lanzazo" a una persona que caminaba por avenida el Rosal. Para ello se subió a la vereda y luego escapó del lugar a alta velocidad.

Fue en ese contexto, que mientras el ladrón escapaba por la vereda, atropelló a la adulta mayor, quien había salido de su casa para tomarse una foto con familiares que la fueron a visitar.

Luego de embestirla, el delincuente huyó del lugar sin prestarle ayuda y ayer era intensamente buscado por personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros, quienes al revisar las cámaras de seguridad se percataron que este antisocial se movilizaba en una moto roja y que llevaba mochila y ropa



EL "MOTOCHORRO" ESCAPÓ DEL LUGAR SIN PRESTAR AYUDA Y AYER ERA BUSCADO POR CARABINEROS.

negra, además de un casco negro con rayas blancas.

#### DECESO

Luego de ser atropellada la víctima fue asistida por personal del SAMU, que la trasladó a la Clínica Indisa, donde pese a los esfuerzos médicos se constató su fallecimiento minutos después de lo ocurrido.

Sobre lo ocurrido la sobrina nieta de la adulta mayor dijo a Canal 13 que ella y sus otros familiares se iban retirando de la casa y que cuando estaban cruzando parte de la acera "sale mi tía y queda" a metros de su casa donde se iban a tomar una foto. "Ahí, de repente, pasa la moto" y la atropelló.

"Da dos pasos y pasa la moto, pero una cosa que venía demasiado rápido, porque ninguno de nosotros escuchó algún ruido", aseguró también a Mega.

Además dijo que "la idea de esto es que si alguien puede colaborar y que ojalá pillen al tipo, porque no puede ser que alguien que se comporta

así esté en la calle".

Por su parte otro sobrino nieto de la víctima dijo a ese medio que cuando él cruzó la acera hasta su auto ""me doy vuelta, ya no veo a mi tía y escucho un grito de mi hija (...) el tipo donde la impactó, la lanzó como entre 4 a 5 metros", debido a la gran velocidad de la moto. CG